23. Mai 2019

Stadtrat der Stadt Schaffhausen Stadthaus 8200 Schaffhausen

## Petition Parkplätze Hauentalstrasse

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte

Nach der Sanierung der Kantonsstrasse nach Hemmental wurden im hinteren Hauental alle an der Strasse liegenden Autoabstellmöglichkeiten aufgehoben. Knapp 10 sehr begehrte öffentliche Parkplätze gingen dadurch verloren.

Die 6 Häuser der Stockwerkeigentümergemeinschaft Heuberg, einer der grössten im Kantons Schaffhausen, wurden vor rund 50 Jahren gebaut. Die Anzahl Parkplätze wurde damals knapp gehalten. Wahrscheinlich weil der Baugrund extrem felsig war und das Projekt entsprechend anspruchsvoll. Als die Häuser dann vor 30 Jahren in Stockwerkeigentum umgewandelt wurden, hat man darauf verzichtet Besucherparkplätze auszuscheiden. Nur so war es möglich 2/3 der Wohnungen einen Parkplatz zuzuteilen. Das Problem der knappen Parkplätze beschäftigt die Stockwerkeigentümerschaft schon seit Jahren. Es wurden mehrere Tausend Franken investiert in Studien, mit der Erkenntnis, dass auf dem eigenen Gelände keine relevanten zusätzlichen Parkiermöglichkeiten geschaffen werden können.

Da Autos nicht einfach verschwinden und die Situation zunehmend das Zusammenleben in unserer sehr multikulturellen Gemeinschaft belastet, habe ich bei der letzten Stockwerkeigentümerversammlung einen Antrag eingereicht mit dem Ziel, dass die Verwaltung beim Stadtrat mittels Petition versucht zu erwirken, dass auf dem städtische Grundstück GB 3643 neben der Busendstation Sommerwies eine Parkiermöglichkeit geschaffen wird. Die Stockwerkeigentümerschaft ist meinem Antrag einstimmig und ohne Enthaltungen gefolgt und hat die Verwaltung beauftragt eine entsprechende Petition einzureichen.

Dieser Petition angeschlossen haben sich auch viele Nachbarn im Neubaugebiet Wirbelwies. Auch bei der Chrischona Kirche sind bei grösseren Anlässen die eigenen Parkplätze schnell knapp und man wäre froh wenn in Gehdistanz zusätzlicher Parkraum geschaffen würde.

Eine Parkiermöglichkeit bei der Endstation Sommerwies wäre aber auch im öffentlichen Interesse, würde damit doch der Zugang zum Naherholungsgebiet Randen wesentlich besser erschlossen.

Eine mögliche Lösung kann von einem einfachen Schild das Parkieren erlaubt über einen Kiesplatz bis zu einem asphaltierten Parkplatz gehen. Es ist für uns auch absolut akzeptabel wenn ein solcher Parkplatz tagsüber kostenpflichtig wäre.

Ich bitte den Stadtrat um wohlwollende Prüfung dieser Petition und verbleibe

Mit freundlichen Grüssen

Company of the second